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随着搬迁接近尾声，复建点小区建设提上日

程。复建点地段位于大兴镇，东起规划中的天门

山路，南抵裕溪路高架，北达和平路。地块被分

割成A、B、C、D四个组团，占地面积约280.95亩。

记者昨天看到了小区规划设计方案，住宅楼

包括30层、33层高，共设计了4套户型。

叶新萌表示，在龙岗路西边将建设九年一贯

制的大兴镇中心学校。学校初中将设立24个班，

小学设立36个班级。届时，学校有望跟复建点小

区同时投入使用。另外，在复建点小区东边还将

启动建设大兴医院。据悉，复建点小区建设工期

约为18个月。

学校、医院将配套建设

“受到国际物流园影响，目前周谷堆新址周

边的房价一天一个价。”大兴镇党委书记叶新萌告

诉记者，由于搬迁量较大，周边房租的价格也在不

停上涨，居民租房年收入就有2~3万元。叶新萌

表示，周谷堆新址建设把当地经济“激活”了。

记者在采访中了解到，搬迁过程中由清一色

女性组成“巾帼服务队”显得十分“亮眼”。谢萍

是一家物流公司的总经理，身为女老总，她顾不

上企业的事反而加入到服务队帮助村民搬迁。

谢萍表示，自己是第一个交钥匙搬迁的。随后又

动员身边的亲戚朋友也主动交房。“女性比较温

柔，更好做工作。”服务队的一位组员笑着说道。

据悉，目前周谷堆新址搬迁已完成9成。目

前，复建点小区建设规划方案也已出炉。

复建点周边房租涨了

星报讯（赵娟 记者 江亚萍） 昨日上午10点

30分，随着通水按钮启动运行，一股新鲜的自来

水注入到合肥城市供水管网，合肥市六水厂一期

工程第二条15万立方米/日的生产线竣工投产。

目前，合肥日供水总能力达到了130万立方米，为

今年迎峰度夏、安全供水提供了有力保障。

据悉，合肥六水厂总设计规模日供水能力60

万立方米，净水采用法国得利满技术和世界先进

的高密度沉淀工艺，出厂水水质优良，可满足京

东方六代及八代线、彩虹、鑫昊等重点招商引资

项目高质量用水需求，有效缓解全市供水压力。

合肥供水集团相关负责人介绍，近年来，随

着合肥市大建设的快速推进，城市供水需求逐年

增加，供水形势日益严峻。特别是今年供水高峰

提前来临，5月8日，全市日供水量达到104.6万立

方米，直逼2010年 8月 13日 105.5万立方米的历

史最高纪录。随着夏季来临，气温不断升高，预

计日供水量还将继续增加。

该负责人表示，六水厂的建设，优化了全市

供水布局，填补了合肥市北部地区没有水厂的空

白，将从根本上解决该市北部组团和东部地区的

供水瓶颈。

数百市民昨“问政”合肥八部门当面“答题”

政民直通车以后会常“开”
见习记者 杨璨/文 程兆/图

昨天上午，合肥

飘起了小雨，却丝毫

不能阻挡市民的热

情。在合肥市委市

政府联合接访中心，

一场政府与百姓面

对面的政民互动活

动如期举行，吸引了

众 多 市 民 前 来 参

与。活动结束后，许

多市民希望，他们提

出的问题政府能够

落实解决。

这次来到现场的部门有合肥市教育局、市民政局、市财政局（民生

办）、市城乡建委、市人力资源和社会保障局、市卫生局（药监局）、市房产

局和市监察局，这些部门都是此前由老百姓在网上投票选出的。

活动从昨日上午9点开始，11点结束。来现场的市民约有四五百名。

在现场搭建的平台上，各部门“一把手”不停接听电话，回答场外观众的问

题。台下则搭起了长约30米的咨询台，由各部门工作人员接受市民的咨询。

四五百市民问政 八部门现场“答题”

记者在现场看到，长长的咨询台旁挤满了前来咨询的市民。其中，合

肥市人力资源和社会保障局的咨询台前最为热闹，不断有市民前来问

询。一位姓吴的老人反映，自己是省劳动模范，老伴得了癌症，家里经济

困难，为给老伴治病已经欠债累累。工作人员告诉他，只要鉴定确实是癌

症晚期并准备好相关材料，根据政策，就可以获得社会补助。

民生牵动百姓 社会保障成热点

“政民直通车”为市民提供了与政府直接对话的机会，许多市民纷纷对

记者表示，政府能提供这样的机会和平台非常好，但同时，百姓们更希望

相关部门能够将收到的问题认真落实解决，“解决问题才是最重要的。”

“搞这个活动，就是为了给市民排忧解惑，凡是提出的问题，我们承诺现

场受理、三天回复、尽快解决。”合肥市纪委监察局纠风办罗敬钰主任说。

问题何时可落实解决？

这次户外政民互动活动的地点原先定在合肥市人民广场（老市府广

场），临时改在了合肥市委市政府联合接访中心。很多市民表示，他们一早

去了老市府广场却扑了个空。合肥市监察局相关工作人员解释称，因为活

动需要电台直播，涉及信号问题，活动才临时更改地点。相关工作人员介

绍，为此，他们在老市府广场安排了几辆大巴车专门接市民到活动地点。

地点为何要临时换？

“政府跟市民面对面当然是好事，可是活动的时间只有2个小时，太短

了。以后会不会举办了？”有市民问记者。对此，罗敬钰说：“政民对话不仅仅

是一个活动，而是一个长期的规划，这次活动是第一期，以后还会有第二期、

第三期。”据合肥市监察局的工作人员介绍，他们将整合12345政府服务热线

和“政民直通车”网络平台，实现诉求渠道互联，更好地为市民服务。

活动能否经常举办？

搬迁完成9成，复建点小区7月开建

周谷堆新址周边房租“水涨船高”
解琛 苏鸣 记者 刘元媛

备受关注的合肥周谷堆新址搬迁有了最新

进展。记者昨天上午从瑶海区获悉，新址搬迁工

作已接近尾声，目前已完成 90%的搬迁量，搬迁

居民2075户，总面积达到26.8万平方米。预计到

6月中旬，搬迁将全部结束。7月，周谷堆新址复

建点小区将启动建设。

合肥新增日供水能力15万立方米

东部、北部城区供水更足了

5 月 29 日，为迎接“6·5 世界环

境日”，安徽大学、安徽农业大学、

合肥工业大学环保协会的志愿者

们和琥珀小学的首批“绿色小超人

们”在合肥首家“必胜客绿色小超

人主题餐厅”内，玩起了“建设美丽

的合肥森林”趣味绿色游戏。从今

年5月到明年4月，三所高校的志愿

者们还将牵手合肥市琥珀小学、芙

蓉小学和朝霞小学的近500名三年

级学生，培养他们成为第二批拥有

“绿色生活主张”的“绿色小超人”。

现场 “面对面”很火爆

延伸 市民有话说

周谷堆新址搬迁复建点效果图
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